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REQUERIMENTO Nº 604 /2021

 
Valinhos, 12 de abril de 2021,

ASSUNTO: Custo dos Leitos de UTI para enfrentamento da
Pandemia.

Senhor Presidente,
Nobres Vereadores

Nos Termos regimentais, a Vereadora SIMONE BELLINI,
requer, após aprovado pelo soberano plenário, que seja encaminhado
a Exma. Sra. Prefeita o pedido de informações quanto as questões
aqui apresentadas:

1 - Qual o custo do leito de UTI pago atualmente à
Santa Casa de Valinhos e Hospital Galileo? Apresentar
informações de maneira discriminada entre as duas
instituições.

2 - Qual o modelo de contratação para aquisição
de leitos/vagas nos referidos hospitais?

3 - A UPA de Valinhos tem alguma vaga para
atendimento de UTI?

4 - Qual o critério para distribuição de paciente
nos leitos disponíveis entre Sta Casa e Hospital
Galilleo?

Justificativa: Os questionamentos acima apresentados
enquadram-se na função constitucional da vereadora subscritora da
presente no que se referem a fiscalização do Poder Executivo
Municipal, visando a lisura dos atos, e atendimento dos princípios
constitucionais vigentes.

Limitado ao quanto aqui fora exposto

Pede e aguarda aprovação.   
Vereadora+ Republicanos 
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